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Ata número quatro barra dois mil e dezassete 
 

 
-----Aos quinze dias do mês de dezembro de dois mil e dezassete, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Junta de Freguesia, 

com seis pontos da ordem de trabalhos: -------------------------------------------------------

-----Primeiro ponto apreciação da Informação Escrita, apresentada pela Presidente 

da Junta; ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Segundo ponto Apreciação, discussão e votação do Regimento para o 

quadriénio dois mil e dezassete, dois mil e vinte e um. ------------------------------------- 

-----Terceiro ponto apreciação, discussão e votação do Quadro de Pessoal ano de 

dois mil e dezoito; -----------------------------------------------------------------------------------

-----Quarto ponto apreciação, discussão e votação do Orçamento, Plano de 

Atividades e Plano Plurianual ano de dois mil e dezoito. -----------------------------------

-----Quinto ponto apreciação, discussão e votação do pedido de adesão à Central de 

Compras Eletrónicas da Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo. --------------

------Sexto ponto Apreciação, discussão e votação do Contrato Mandato 

Administrativo com a Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo. ----------------- 

-----A Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, pelas vinte e uma horas e 

quinze minutos, estando presentes: Teresa Maria Rodrigues Marcelino, Lara Maria 

Tabacão Neves, José Carlos Gaspar Carvalho de Avó, Marta Sofia Pereira Casimiro, 

Paula Nunes Oliveira e em representação do Executivo a Presidente Cristina Maria 

Leandro Pereira Casimiro, faltando o membro Tiago Miguel Fernandes de Jesus.  

------A Presidente da Assembleia solicitou o cartão de cidadão ao membro Simão 

Pedro Oliveira Sansana da Silva, que faltou à reunião de tomada de posse, para que 

agora seja feita a verificação da identidade e legitimidade do eleito, conforme o 

número três do artigo oitavo da Lei número cento e sessenta e nove de dezoito de 

Setembro e assim declarou-o investido nas suas funções. --------------------------------- 

------A Presidente da Assembleia deu as boas vindas ao eleito Simão Silva. ---------- 
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----- Como o primeiro secretário faltou, a Presidente convidou Simão Silva para 

ocupar o lugar em falta na mesa. ----------------------------------------------------------------- 

------ Entrou-se no período antes da ordem do dia. ------------------------------------------

------- A Presidente da Assembleia informou que ata anexa aos documentos 

enviados para esta Assembleia é de carater informativo. ----------------------------------

------Seguidamente a Presidente da Assembleia procedeu à leitura da 

correspondência: ------------------------------------------------------------------------------------

---- Ofício da Presidenta da Junta a apresentar os pontos para a Assembleia de 

dezembro. ---------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ofício do Tiago Jesus a justificar a sua ausência nesta Assembleia por motivos 

profissionais; -----------------------------------------------------------------------------------------

------ Ofício da Presidente da Junta, onde solicita a aprovação por minuta dos 

pontos: Quadro de Pessoal, Orçamento, Plano de Atividades e Plano Plurianual 

para dois mil e dezoito. ---------------------------------------------------------------------------- 

----- A Presidente da Assembleia perguntou se alguém tem assuntos da freguesia. - 

------ De seguida a Presidente da Assembleia aproveitou para dar os parabéns à 

Junta de Freguesia pela iluminação de Natal e lamentou o roubo de uma das 

iluminações. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Não havendo intervenções a Presidente da Assembleia questionou se alguém 

tem algum voto de louvor. -------------------------------------------------------------------------

------ A Presidente da Assembleia apresenta um voto de louvor a José David 

Ventura Gouveia, que foi distribuído pelos presentes. A Presidente da Assembleia 

coloca o voto, tendo sido aprovado por unanimidade. --------------------------------------

------ Continuou a Presidente da Assembleia perguntando se havia congratulações, 

saudações, protestos, votos de pesar. -----------------------------------------------------------

------ José Avó pede a palavra para apresentar uma recomendação à Assembleia, a 

qual ficará anexa à ata. ----------------------------------------------------------------------------- 

-----Não havendo mais intervenções, entrou-se no período da ordem do dia. --------- 
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----- A Presidente da Assembleia, tomou a palavra propondo que o ponto dois ao 

seis da ordem de trabalhos sejam aprovados por minuta, uma vez que os 

documentos em análise necessitam de entrar em vigor. Todos os elementos 

concordaram. ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Primeiro ponto, apreciação da Informação Escrita apresentada pela Presidente 

da Junta. A Presidente da Assembleia dá a palavra à Presidente da Junta, para 

esclarecer os documentos. A Presidente da Junta começou por dar as boas vindas 

aos novos membros. Em relação ao ponto, diz que é um documento que contém 

toda a atividade e gestão da Junta de Freguesia desde a última Assembleia até à 

elaboração dos documentos apresentados. ---------------------------------------------------

------Não havendo intervenções passou-se ao ponto seguinte-----------------------------

-----Segundo ponto Apreciação, discussão e votação do Regimento para o 

quadriénio dois mil e dezassete, dois mil e vinte e um. A Presidente da Assembleia 

continuou dizendo que a proposta de regimento que foi enviada com os 

documentos, sofreu poucas alterações relativamente ao regimento anterior. As 

alterações mais significativas são a nível estético e incluiu-se um índice para ser 

mais fácil de consultar e trabalhar. A Presidente da Assembleia colocou a proposta 

a votação e foi aprovada com seis votos a favor. --------------------------------------------- 

-----Terceiro ponto apreciação, discussão e votação do Quadro de Pessoal, ano de 

dois mil e dezoito; ----------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Presidente da Assembleia dá a palavra à Presidente da Junta. A Presidente 

da Junta diz que o quadro pessoal mantem-se igual ao do ano anterior. ---------------- 

----- A Presidente da Assembleia, coloca o ponto a votação, sendo aprovado com 

seis votos a favor. ----------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Presidente da Assembleia pergunta se há declarações de voto  . -----------------

------Não havendo intervenções passou-se ao ponto seguinte-----------------------------

-----Quarto ponto apreciação, discussão e votação do Orçamento, Plano de 

Atividades e Plano Plurianual ano de dois mil e dezoito. ----------------------------------- 
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----- A Presidente da Junta pede a palavra, dizendo que o orçamento apresentado é 

o possível e foi feito com grande rigor, tendo em conta as verbas que vão entrar ao 

longo do ano dois mil e dezoito. Continua dizendo que está disponível e caso seja 

necessário uma explicação mais exaustiva, pede autorização para que a funcionária 

Clara Augusto para qualquer esclarecimento--------------------------------------------------

------ Continuou a Presidente da Junta esclarecendo algumas das obras e intenções 

incluídas no documento. Também deixou a informação que será disponibilizado ao 

CAJ, o terreno para treino e sala do Ringue para guardarem os seus pertences. ------  

----- José Avó pede a palavra, com o reparo que está um erro na data do documento 

em duas páginas. ------------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente da Junta pede a palavra, dizendo que as folhas serão substituídas. 

----- A Presidente da Assembleia, informou que o documento vai ser votado em 

conjunto, colocando-o para votação, sendo o mesmo aprovado com seis votos a 

favor. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A Presidente da Assembleia pergunta se há declarações de voto. De seguida a 

Presidente passou a ler e que vai ficar anexada a esta ata. --------------------------------- 

------Não havendo mais intervenções passou-se ao ponto seguinte---------------------- 

-----Quinto ponto apreciação, discussão e votação do pedido de adesão à Central de 

Compras Eletrónicas da Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo. -------------- 

----- A Presidente da Junta pede a palavra, dizendo que este ponto e o seguinte, são 

importantes para a Freguesia, porque através da comunidade, pode-se ter todo o 

tipo de apoio a nível de gestão de serviços. --------------------------------------------------- 

----- A Presidente da Assembleia, coloca o ponto a votação, sendo aprovado com 

cinco votos a favor e uma abstenção. ----------------------------------------------------------- 

------Sexto ponto Apreciação, discussão e votação do Contrato Mandato 

Administrativo com a Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo. ----------------- 
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----- A Presidente da Assembleia, coloca o ponto a votação, sendo o mesmo 

aprovado com cinco votos a favor e uma abstenção. --------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra ao público para intervir. Não 

havendo intervenções e mais nada a ser tratado deu por encerrado esta sessão, 

desejando a todos os presentes um Feliz e Santo Natal e um Bom Ano Novo. --------- 

-----Não havendo intervenções a Presidente da Assembleia deu por encerrada a 

reunião, quando eram vinte e uma horas e cinquenta minutos e eu, Clara Isabel 

Martins da Silva Augusto, na qualidade de funcionária da Autarquia a redigi e 

depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos. -------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


